
Frau Böhmer erklärt, dass nunmehr der Satzungsbeschluss gefasst werden kann. 
 
Herr Staratschek betont nochmals, dass er, auch in Bezug auf die finanzielle Situation 
der Stadt, eine Wiederherstellung des Sportplatzes an der Jahnstraße für sinnvoller hält. 


